

La Retreta estrena las calles con su alegría

29/05/2015



Los festeros disfrutaron con su primer día de Moros y Cristianos | Jesús Cruces

La Retreta ponía en marcha a partir de las doce de la medianoche de ayer jueves el último motor festero que quedaba por activar en la ciudad de Elda para sumergirse plenamente en unas esperadas e ilusionantes fiestas de Moros y Cristianos.

Este desfile es el más informal de las fiestas y todas las comparsas recorren las calles a ritmo de pasodoble. Casi todas las comparsas del bando Moro y del Cristiano cuentan con bloques que obedecen a su cabo, dando una gran espectacularidad a este acto. La velocidad que implican estas originales coreografías provocó algún corte en el desfile.

El primero en salir fue el bando Moro con los los

Realistas, seguidos de Huestes del Cadí, Musulmanes y Marroquíes y a continuación el bando Cristiano con los Zíngaros, Contrabandistas, Cristianos, Piratas y Estudiantes.

Los festeros van ataviados con el traje oficial de la comparsa, denominado de guerrilla, y no pueden llevar vasos ni botes de bebida, por lo que un responsable de la Junta Central va revisando que se cumplan las normas al inicio de este acto. Las capitanías mayores e infantiles fueron muy aplaudidas y también desfilaron a pie con su traje de guerrilla.

Miles de personas se congregaron a lo largo de las calles para ver a los festeros radiantes de alegría pasar al ritmo

de pasodoble. El tiempo acompañó, pues la temperatura de la noche rondó los 18 grados.

Hoy el primer acto es el Traslado del Santo, que se inicia a las 11:30 horas desde la ermita del santo hasta el templo de Santa Ana.

